



Einladung zum Sommerkonzert



auf das Konzert vorbereiten.

Nach zwei Jahren Coronapause kann dieses Jahr endlich wieder das Sommerkonzert der Mittel- und Oberstufe stattfinden. Deshalb ging es für den Chor, das Orchester und die Big-Band drei Tage lang zum Proben nach Weikersheim. Bei perfektem Wetter, toller Unterkunft und schönen Probenräumen im Schloss Weikersheim konnten sich die Musiker gut



Fleißig wurde das sommerliche Programm eingeübt, welches jetzt am **Dienstag, den 24. Mai** in der **Peterskirche** zu hören ist. Die zwei Konzerte beginnen um **18h und 20h**.

Der Einlass ist jeweils eine halbe Stunde früher und der Eintritt ist kostenlos. Alle Musiker sind gespannt und freuen sich, viele von Euch am Dienstag zu sehen.



Eure FAG-Musiker